



Mauricio Weibel lanza su libro “El país del silencio” en el Auditorio del Cecal UdeC

El Colegio de Periodistas de Ñuble invita a toda la comunidad al lanzamiento del libro “El País del Silencio”, del reconocido periodista Mauricio Weibel Barahona, que se realizará este jueves 21 a las 19.00 horas en Cecal UdeC.

“El País del Silencio” es una obra que relata la lucha de Mauricio Weibel por reconstruir la historia de su padre, José Weibel Navarrete, un dirigente comunista desaparecido y asesinado durante la dictadura. Este libro combina una exhaustiva investigación periodística con un testimonio personal, narrando la odisea de casi 50 años por buscar justicia.

Con tan solo seis años, Weibel vivió la tragedia de perder a su padre en un violento operativo que lo marcó para siempre. Hoy, convertido en un destacado periodista y defensor de los derechos humanos, el autor enfrenta su propio pasado mientras desentraña una trama que lo conecta con militares, jueces y el espionaje ilegal del que fue víctima.

“El país del silencio significa lo que es hacer periodismo y defender los derechos humanos en Chile. Así que los esperamos en esta presentación en Chillán para conocer más sobre el libro”, expresó el autor.

Mauricio Weibel, colaborador de Ciper y destacado periodista de investigación, cuenta con una amplia trayectoria nacional e internacional. Autor de títulos como “Traición a la Patria” y “La Caída de las AFP”, ha sido galardonado por su contribución al debate sobre los derechos humanos y la historia de América Latina, destacándose su LASA Media Award en 2015. También es un referente en el desarrollo de iniciativas como la Ley Modelo de Protección a la Prensa para la Unesco.

El evento contará con una ronda de preguntas e interacción con el público, seguido de una sesión de firma de libros y una foto general.